

Randonnée du 21 Janvier 2024

Ils étaient 3 valeureux randonneurs à s'être donné rendez-vous place Lepicard à Ourville ce dimanche matin. Sans feu avant droit en ce matin d'hiver j'avais jugé prudent de profiter de la matinée pour changer l'ampoule grillée de ma voiture.



En quittant Ourville c'est par le chemin du Mont Edard que nos compères prirent plein nord vers Grainville la Teinturière.

Les routes sont encore peu praticables mais nos amis sont bien équipés et gardent bon pied bon œil pour randonner en toute sécurité. Attention ça glisse !!!



C'est ensuite par le chemin de Rigout qu'ils se dirigeront vers la chapelle St Clotilde.



Les chemins portent encore les stigmates des tempêtes de cet hiver mais rien n'arrêtera nos valeureux randonneurs pour rejoindre ce lieu de pèlerinage .



Poursuivant le chemin ils croiseront la Chapelle St Clotilde .



Selon notre ami Jacques : "cette petite chapelle en briques de 9-10 m², située en bordure de la route d'Ourville, peu après le calvaire, est aujourd'hui privée. Elle est placée sur une source et est dédiée à Sainte Clotilde, Reine des Francs. Un pèlerinage avait lieu le 2 juin de chaque année, où l'on venait boire l'eau miraculeuse. On y venait en cars de toute la France et de pays étrangers. Des personnes venues à la chapelle Sainte Clotilde, supportées par des béquilles, seraient reparties en marchant ; c'est pour cette raison que l'on pouvait voir béquilles, cannes, chaussures devant cette chapelle avant 1957. Un prêtre fit brûler tous ces « ex-voto » populaires et supprima la procession qui avait encore lieu à cette époque. Aujourd'hui cette coutume a complètement disparu".

N'étant pas du voyage se devait être par le chemin du Chalet à travers la campagne que Nicole ,Evelyne et Jean-Felix rejoindrons Ourville après une jolie balade de 9,5 km. De quoi conserver la forme avant le retour de la saison cyclo.



Comme à l'habitué un café chaud et quelques gâteaux gentiment offert par Evelyne et Nicole venaient clôturer cette jolie randonnée.



Dimanche prochain le départ est fixé à 9h00 depuis l'église de St Pierre en Port.

J'y serai et vous ?